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期货达人的经历(期货大佬实战故事)

众所周知，
“万事开头难”、“很多事情都
是从难到容易的”
。其实，做期货也是如此，只有你愿意开始做，慢慢的自然是可以熬到有钱可以挣
的时候。
从一点点本金做到利润几十万，
这样的人数不胜数
，但是没能做到这样的人也是很多，可见，能不能做到有很高的利润其实是因人而
异的，做这件事是也有一定的规律可以遵循的。从很多人的经历中我们都可以总结
出来这样的规律。

袁方就是成
功的案例中的一位。徐
长波更是做期货很多年才慢慢成功的
。我们今天聊的主人公就是这位年仅31岁，就从一万本金做到了20万盈利，他有着
自己独特的经营期货的方式。他
将期货从一个兼职做到了全职工作
，可见，他在期货上的收益确实可观。
而且
袁方还是一位从来没有经历过崩
盘的一位期货达人
。正是因为他的厉害之处，特殊之处，今天十三就和大家好好聊聊这位期货达人。

冒险的行业也需稳扎稳打

虽然说，无论是期货还是股票都是非常冒险的事情，也是需要一些冒险的手法的。
但是
袁方却是选择背道而驰，选择
了一种稳扎稳打的方式
。他用最简单
的方式就是计算赢的概率来
达到挣钱的目的。比如说，
依据他的计算，如果一件事有40%的概率，那么他投资上一百次每次十元那么最终
也会获利一些钱，这就是他的方法，可能每次赚的不多或许还会赔，但是他用计算
概率这样的方法或多或少总会赚钱的。
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